

# *Organización Panamericana de la Salud destaca labor de médicos cubanos en Bolivia*

---



La Paz, 14 nov (RHC) El representante de la Organización Panamericana de la Salud en Bolivia, Fernando Leanes, afirmó que la labor realizada por Cuba en la nación suramericana y en el mundo muestra cómo en la asistencia médica hay que borrar las fronteras.

Leanes puso el ejemplo de la Operación Milagro, una iniciativa cubano-venezolana que sólo en territorio boliviano ha permitido mejorar o devolver la visión a más de 676 mil personas.

El funcionario de la organización regional de la salud advirtió que de ellos unos 547 mil son bolivianos, más de 44 mil argentinos; así como ciudadanos paraguayos, peruanos y brasileños, los cuales se operaron de manera gratuita en ese país.



**Radio Habana Cuba**